

TEATRO

“La Mutra” en casa de la Cultura

La Municipalidad de Los Angeles invita a la comunidad a asistir y disfrutar de la obra de teatro “La Mutra”, la que será presentada por la Agrupación Cultural Pectiles y Siluetas este sábado 13 de noviembre a las 20 horas en la Casa de la Cultura.

Esta obra es una creación íntima y original de la argentina Mónica Pérez y en ella actúan Belén Ruiz, Rodrigo Salazar y Sergio Muñoz. La dirección general está a cargo de Oscar Quezada.

Esta obra muestra la vida de los seres pobres, quienes se encuentran de pronto con que su madre se ha transformado en un lastre para ellos, que es imposible cuidarla y que tampoco tienen medios económicos como para llevárla a un asilo de ancianos. La anciana además está con la mente perturbada y no cumple sus funciones fisiológicas; sin ninguna posibilidad de solución positiva deben, sin embargo, decidir su destino.

Esta obra es auspiciada por



la Municipalidad de Los Angeles, cuenta con el patrocinio de la Universidad Bolivariana

y con la colaboración del Gimnasio Golden Gym y la Escuela Tai-Chi.

"La Mutra" en casa de la Cultura [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Mutra" en casa de la Cultura [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)